

La diputada de Bienestar Social se reúne con la nueva directora de la ONCE en Granada

La vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa ha visitado la sede de la Organización Nacional de Ciegos de España (ONCE) en Granada y se ha reunido con su nueva directora, Carmen Aguilera

lunes 20 de marzo 2023



Durante el encuentro, De la Rosa ha dado la bienvenida a Aguilera y deseado suerte en su nueva función. También en la reunión se han abordado algunos proyectos que se pondrán en marcha de manera conjunta para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad visual en la provincia.